
ОТЧЁТ о работе депутата 

Керченского городского совета 2 созыва Дегтяревой Елены Борисовны, 
избранного по единому избирательному округу от ВПП «Единая Россия» 

за 2021 год 

Общая информация: 

Избрана депутатом с 2015 года. Включена в состав постоянной комиссии 

Керченского городского совета 2 созыва по вопросам социальной защиты 

населения. 

Основное место работы и должность – ООО «СК Консоль-Строй ЛТД», 

начальник управления по маркетингу. 

Нормотворческая деятельность. 

За отчетный период принимал участие: 

- в 11 (из 12) заседаний профильной постоянной комиссии; 

- 4 решения на контроле постоянной комиссии; 

- в 20 (из 25) сессиях (36-63) Керченского городского совета - (на 5-ти сессиях 

отсутствовала по уважительным причинам: командировки по основному месту 

работы, отпуск);  

Всего принято решений – 240 с учетом 63 сессии; 

Внутрипартийная деятельность. 

 

В отчетном периоде приняла участие в 10 (из 13) заседаниях депутатской 

фракции ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» в Керченском городском совете 2 созыва. 

Работа с избирателями. 

За отчетный период с октября 2020 по октябрь 2021г.г. - в общественной 

приемной ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ», расположенной по ул. Кирова, 15 - 

(ежемесячно, согласно графику) мною было проведено 8 приемов, 12  гражданам 

даны консультации. По множество волнующим проблемным вопросам, 

избирателям даны разъяснения  согласно действующего законодательства РФ.  

Ни одно обращение не осталось без внимания.  

Так за отчётный период мною была проделана следующая работа: 

- принимала активное участие в волонтёрском движении (и в момент карантина) 

и благотворительности; 

- на 7 округе мною инициировано и проведено сходы граждан по проблемным 

вопросам с участием представителей Администрации г. Керчь и руководителей 

коммунальных служб.  



С помощью руководства города, УЖКХ, ресурсоснабжающих организаций, 

управляющих компаний удалось сделать: 

- организована отсыпка асфальтной крошкой внутриквартальной дороги возле 

домов по ул.Вокзальное шоссе, д.41, пер.Шоссейный-пер.Флотский, ул.Ващенко, 

2В, ул. Вишневая,1; 

Кроме внутрипартийной деятельности, вела работу с избирателями, по 

волнующим их вопросам:  

- установлен по ул.Горького, в районе Горьковского рынка световой (желтый) 

элемент для пешеходов. 

- организована работа по спилу сухих и аварийно-опасных деревьев – 

ул.Чкалова,91-94, ул.Урицкого, д.32 (еще в работе). 

Согласно обращению жильцов по ул.Вишневая,1 по протоколу общего собрания, 

совместно с ресурсоснабжающей организацией «Крымтеплокоммунэнерго» 

решался вопрос о:  

-  теплоизоляции труб по наружной части двора жилого дома и увеличению 

давления воды в трубах теплосети. А также по теплоснабжению жилого дома. 

- с ресурсоснабжающей организацией «Вода Крыма» решался вопрос об 

обследовании коллектора и гидропромывке коллектора по ул.Вишневая,1. 

- было организовано обращение в администрацию по установке забора (3D) 

ограждения стадиона школы №25 (в работе). 

Мною большое внимание также уделялось работе с ветеранами ВОВ и труда, 

инвалидами.  

- поздравление с вручением цветов, открыток, подарков ветеранам ВОВ и 

труженикам тыла с 90- и 95-летием, к Новогодним Праздникам, ко Дню 

Защитника Отечества. 

 

Депутат                                                                                       Е.Б. Дегтярева  

 


